

IM BLICKPUNKT

|| WÜRZBURG ||

Wirtschaftsförderung in Unterfranken

Würzburg. „Mit rund 45,4 Millionen Euro an Zuschüssen hat die Wirtschaftsförderung in Unterfranken 2014 die heimische mittelständische Wirtschaft unterstützt“, bilanzierte Regierungspräsident Dr. Paul Beinhofer. Neben der Regionalförderung,

den direkten finanziellen Hilfen für Investitionen der gewerblichen Wirtschaft, setzt die Bayerische Staatsregierung auch Impulse für das Erstarren der Wirtschaftskraft in der Region, besonders im ländlichen Raum, durch den Ausbau der Infrastruktur

sowie Wissens- und Technologietransfer. Die Zuschussmittel wurden der Regierung von Unterfranken durch die Bayerische Staatsregierung auf der Grundlage des vom Bayerischen Landtag beschlossenen Staatshaushaltes bereitgestellt.

Auszeichnung Frankenweinliebhaber.de

Würzburg. „Doppelt hält besser“: Nach der Trusted-Shops-Zertifizierung aus dem Jahr 2013 darf sich der Online-Weinhandel Frankenweinliebhaber.de der regionale GmbH über ein weiteres Gütesiegel freuen. Die Verbraucherschutzstelle e.V. Niedersachsen hat dem Onlineshop nach einer Prüfung die Bestnote „Sehr gut“

hinsichtlich des Verbraucherschutzes verliehen. Die Zertifizierung macht die beiden Geschäftsführer Uwe Einspanier und Ralph Seeburger stolz: „Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung. Es ist eine Anerkennung für unser Kundenengagement und ein Ansporn, uns weiter zu verbessern!“, sagt Uwe Einspanier. Das Gütesiegel ist umso erfreulicher, als die beiden im Vorfeld damit nicht gerechnet hatten. Umso mehr freuen sich die Macher von Frankenweinliebhaber.de, den zwölf Qualitätskriterien des niedersächsischen Verbraucherverbandes mit der Bestnote zu genügen. Unter anderem wurden die gute Erreichbarkeit bei Nachfragen, schnellstmögliche Lieferung, verständliches Preisgefüge und die Datensicherheit geprüft.



Ein Gütesiegel der Extraklasse: Der Onlineshop von Uwe Einspanier (li.) und Ralph Seeburger steht für besondere Kundenfreundlichkeit.

DB Schenker Logistics beauftragt SALT Solutions mit IT-Support

Würzburg. DB Schenker Logistics, einer der führenden Anbieter für integrierte weltweite Logistik, setzt zukünftig auf Application Management & Support von SALT Solutions. Nach einjähriger Ausschreibungs- und Verhandlungsphase unterzeichneten die beiden Unternehmen Schenker AG und SALT Solutions einen Rahmenvertrag über die Zusammenarbeit. Die Vereinbarung wird den Support für alle SAP-basierten geschäftskritischen Anwendungen in der Kontraktlogistik für die mehr als 100 Standorte

von DB Schenker Logistics umfassen. Um den dauerhaften reibungslosen Betrieb der Anwendungslandschaft sowie die kontinuierliche Bereitstellung von Updates für die Systeme kümmert sich zukünftig der Bereich Application Management & Support von SALT Solutions mit 75 Mitarbeitern am Standort Würzburg. Darüber hinaus soll SALT

Solutions zukünftig als einer der strategischen Partner für SAP EWM-Projekte fungieren. Mit der Qualifizierung als Recognized Expertise Partner von SAP und zwei SAP Quality Awards bringt SALT Solutions umfassendes Know-how und profunde Implementierungs- und Rollout-Erfahrung in die Zusammenarbeit ein.

Bei der Vertragsunterzeichnung freuen sich (v. l.) Michael Lütjann (Senior Vice President IT Management Logistics, Schenker AG), Peter Schumann (CIO und Mitglied des Vorstands, Schenker AG), Dieter Heyde (Geschäftsführender Gesellschafter, SALT Solutions GmbH) und Frank Reinecke (Mitglied der Geschäftsleitung, SALT Solutions GmbH).



Group ist ein international ausgerichtetes Unternehmen und führend in den Märkten der Nutzfahrzeug- und Automobilindustrie sowie im Maschinenbau.



Das Landratsamt Würzburg und das Berufsförderungswerk (BFW) Würzburg möchten künftig enger kooperieren. Darüber sprachen Landrat Eberhard Nuß und BFW-Geschäftsführer Christoph Wutz am Rande eines Informationsbesuchs von Vertretern des Landratsamtes Würzburg im Bildungszentrum für blinde und sehbehinderte Menschen in Veitshöchheim. Besonders zukunftsweisend ist dabei die mögliche Zusammenarbeit bei einem barrierefreien Informations- und Kennzeichnungssystem, das die QR-Code-Technologie von Smartphones nutzt.

Eines der größten Logistikunternehmen im Würzburger Raum zeigt ökonomisches und ökologisches Verantwortungsgefühl: Die VS Logistics Warehousing GmbH hat die Beleuchtung am Standort in der Alfred-Nobel-Straße auf LED Leuchtmittel umgerüstet. Während eine Halle mit 1800 Quadratmeter ebenso wie das 7500 Quadratmeter große Außengelände komplett auf LED-Beleuchtung umgerüstet wurde, wurden in der zweiten Halle 1500 der 4800 Quadratmeter großen Fläche mit LED-Licht ausgestattet. Bisher setzte man ausschließlich Leuchtstoffröhren sowie „energiefressende“ HQL-Leuchten ein. Die Umrüstung erfolgte durch die Würzburger Firma „Elektrotechnik Frank Lochner“.



„Spaß haben und Gutes tun“ – Unter diesem Motto findet 2015 zum dritten Mal der Möller-manlift-Cup statt. Neu dieses Jahr: Zwei Tage – zwei Turniere. Gefördert werden das Lighthouse in der Zellerau, das JuZ Heuchelhof sowie das Frauenhaus der AWO und „Karina unser Sonnenschein“. Am 20. und 21. Juni wartet auf dem Fußballplatz der „BePo“ jeweils ab 11 Uhr ein Fußballturnier.